

Mitteilung des Gemeinderates Beromünster

vom 31. März 2019, 12.45 Uhr

Lukas Steiger als neues Mitglied des Gemeinderates Beromünster gewählt

Der Gemeinderat Beromünster hat zufolge der Wahl von Hans-Peter Arnold als Gemeindepräsident von Beromünster per 1. April 2019, die Ersatzwahl eines Mitgliedes des Gemeinderates für den Rest der Amtsdauer 2016 – 2020 auf den Sonntag, 31. März 2019 angeordnet.

Die stimmberechtigten von Beromünster haben mit 1'403 zu 523 Stimmen (absolutes Mehr: 991) Lukas Steiger, FDP als neues Mitglied des Gemeinderates Beromünster gewählt. Die Stimmbeteiligung liegt bei 45 %.

Lukas Steiger ist verheiratet und Vater zweier schulpflichtiger Kinder. Er ist Inhaber der Gärtnerei Blumen Steiger in Beromünster.



Der Gemeinderat Beromünster gratuliert Lukas Steiger zur Wahl als Gemeinderat und freut sich bereits heute auf die Zusammenarbeit.

31. März 2019 / Gemeinderat Beromünster

Kontakt:

Hans-Peter Arnold, Vizepräsident
Tel. 078 814 22 30, hans-peter.arnold@beromuenster.ch

Ersatzwahl eines Mitgliedes des Gemeinderates Beromünster vom 31.03.2019 für den Rest der Amtsdauer 2016 - 2020

Resultatermittlung 1. Wahlgang

Stimmbeteiligung: 45.00%

Als Mitglied des Gemeinderates

Absolutes Mehr: 991

	Name	Vorname	Beruf	M/F	Partei	Bisher/ Neu	Stimmen	Gewählt (Ja/Nein)
1.	Scheuber	Roland	Lehrer für Wirtschaft und Recht	M	FDP	Neu	523	Nein
2.	Steiger	Lukas	Eidg. Dipl. Gärtnermeister und Flori	M	FDP	Neu	1'403	Ja
3.								
4.								

3. Ist ein 2. Wahlgang erforderlich? Nein.